

#SÜD #SENIOREN 11. Dezember 2023

# EVG & BSW - gemeinsame Weihnachtsfeier

Die „Eisenbahner:innenfamilie“ lud erstmals zu einer gemeinsamen Weihnachtsfeier ins Felix-Fechenbach-Haus: Alle Fördernden der Stiftungsfamilie Ortsstelle Würzburg und die Senior:innen des EVG-Ortsverbandes Mainfranken wurden ins Würzburger Eisenbahnviertel Grombühl geladen.



Um möglichst viele ehemalige Kolleg:innen, Bekannte und Freunde wieder zu vereinen, entschieden die beiden Vorsitzenden Harald Schmid (EVG Senioren) und Udo Link (BSW) in diesem Jahr erstmals eine gemeinsame Weihnachtsfeier zu veranstalten.

Nach der Begrüßung durch Thomas Störlein und Harald Schmid, dem feierlichen Teil mit „Nikolaus und Knecht Ruprecht“ sowie der Bescherung begeisterte Stefan Eichner, als „entspannter Franke aus Kulmbach“ mit seinen

humorvollen fränkischen Beiträgen und seinen witzigen Gesangseinlagen das Publikum!

Der gemütliche Nachmittag im festlich dekorierten Saal begann mit Kaffee und Christstollen für die Besucher:innen. Thomas Störlein ließ die BSW Veranstaltungen und Reisen im letzten Jahr Revue passieren und präsentierte die geplanten Ausflüge und Mehrtagesreisen für die Mitglieder der Ortsstelle Würzburg und der Außenstelle Gemünden im kommenden Jahr 2024. Er dankte Udo Link, Petra Eckert und Gabi Dotter für ihre Tätigkeit in den Beratungsstellen. Dem schloss sich Harald Schmid an: Für die Senior:innen gab es ebenfalls ein umfangreiches Angebot an Vorträgen und Tagesausflügen. Harald kündigte an, dass auch nächstes Jahr wieder Veranstaltungen in Kooperation mit dem BSW stattfinden werden - die Informationen dafür sollen noch vor Weihnachten per Post versandt werden. Beide baten um rechtzeitige Anmeldungen zu den vielfältigen Veranstaltungen im nächsten Jahr. Anschließend stimmte Thomas Störlein die Anwesenden zu zwei gemeinsam gesungenen Weihnachtsliedern ein.

Stefan Eichner „Entspannter Franke“ oder „Das Eich“ wie er sich selbst nennt, strapaziert seit mittlerweile 12 Jahre mit seinem Kabarettprogramm die Lachmuskeln zahlreicher Zuschauer und Zuhörer. Ihm war anzumerken, dass die Geselligkeit in der Corona-Pandemie-Zeit durch abgesagte Veranstaltungen gelitten hat und dringender Nachholbedarf besteht. Er hatte die Zeit mit regelmäßig im Radio ausgestrahlten „wahnsinnigen Wochenrückblicken“ überbrückt, bevor er wieder auf „Kreuzfahrtschiffen auf den Meeren rund um den Erdball“ unterwegs war. Neben seinen „Übersetzungen von Asterix auf oberfränkisch“ gehören auch seine Imitationen von Liedermacher Reinhard Mey zu den Bestsellern. Eichner nahm sich bei Gesang und Gitarre sowie seinen selbst verfassten und mit schwarzem fränkischen Humor gespickten Texten, selbst auf den Arm und empfahl immer wieder sich selbst eine Freude zu bereiten. Seine „Späße“ wirkten sich unmittelbar auf die Besucher:innen aus, denn er erhielt außer dem Gelächter nach seinen Pointen am Schluss einen tobenden Applaus.

Mit dem Wunsch nach „Frieden auf Erden!“ verabschiedeten sich die Teilnehmer:innen. Sie sind sich sicher: Nächstes Jahr gerne wieder eine gemeinsame Weihnachtsfeier von EVG und BSW im Felix-Fechenbach-Haus!





[Alle Bilder anzeigen »](#)